ContraRéplica Contra la Co

13/11/2024

**LEGISLATIVO** 



CLAUDIA SHEINBAUM PRESENTA "PLATAFORMA MÉXICO" PARA COMBATIR LA INSEGURIDAD

COMO PARTE de la estrategia de seguridad federal, la presidenta Claudia Sheinbuam, presentó la 'Plataforma México' para identificar las zonas con más delitos de alto impacto, por municipios, estados o regiones del país.

Durante su conferencia de prensa con motivo del informe de seguridad quincenal que ofrece el gabinete de seguridad, explicó que la plataforma se nutre con los datos que les hacen llegar las fiscalías de los estados, pero dijo que que buscan fortalecerla aún más con otros datos que se podrían aportar del Sistema Nacional de Información, Inteligencia e Investigación que quedará reglamentado en las leues secundarias de la reforma al artículo 21 que ahora se encuentra en el Congreso de la Unión y que este lunes se avaló por unanimidad en comisiones de la Cámara de Diputados.

"Se va a fortalecer mientras más información haya. Y por eso, queremos que a partir de las reformas legales



**La mandataria** durante su conferencia "Las mañaneras del pueblo" **Especial** 

quede establecido la información que tienen que enviar las Fiscalías y otras entidades", indicó.

La presidenta explicó que aunque hasta ahora la plataforma es para consulta de los integrantes del gabinete seguridad, cuando sea posible compartirla a los ciudadanos ya lo dará a conocer. En ese sentido, dijo que la plataforma que fue desarrollada por la Agencia de Transformación Digital de José Merino seguirá fortaleciéndose y

por el momento no está planteada para compartirla con otros países.

Detalló que mucha de la información que contiene la 'Plataforma México' se tiene que consolidar porque muchas veces la información que las fiscalías mandan al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) no está completa y esta requiere consolidarse, por eso a veces deben pasar semanas para saber si realmente el número de homicidio o delitos reportados es el final o es necesario actualizarlo. Por ello, subrayó que cada semana y al mes se hace una evaluación de la información y la estrategia que se tiene en las diferentes zonas.

Por ello, dijo que se está avanzo y ahora la Agencia Digital transitó a hacer un análisis de las carpetas de investigación que hacen llegar las fiscalías para saber por qué razón se detienen a las personas

Por Elia Cruz Calleja